Jeudi 9 juin 2011

Un dialogue impossible?



Pas plus tard que lundi dernier, lors de la commission permanente du Conseil Général, Arnaud BAZIN, Président du Conseil Général, a été obligé de retirer de l'ordre du jour le dossier concernant la construction de 240 logements sociaux à Argenteuil.

En effet, il était évident pour Xavier PERICAT, Philippe METEZEAU et moi même, qu'une concertation et une discussion sur ce sujet si important et sur tant d'autres, étaient indispensables avec le Maire d'Argenteuil, Philippe DOUCET.

Malheureusement, depuis 2 mois, et malgré un courrier sollicitant un rendez-vous avec lui, le Maire n'a toujours pas daigné nous répondre afin que nous puissions enfin aborder les actions communes d'Argenteuil et du Conseil Général. Il semblerait que le sort des Argenteuillais et la bonne gestion de la ville indiffèrent notre bon Maire Doucet!

Ainsi, par sa faute, des projets d'envergure pouvant bénéficier à notre ville sont encore une fois de plus bloqués, comme ce fut le cas pour le projet des berges de Seine où son incompétence avait, là encore, fait capoter la réalisation.

Décidément, Monsieur DOUCET par sa pratique d'une politique politicienne nauséabonde et néfaste pour les Argenteuillais, imprime l'empreinte indélébile de l'échec sur tout ce qu'il touche et entreprend.

Par Georges Mothron

Contact C.G.U. Signaler un abus Articles les plus commentés